

☆☆めざす児童像：「気づく子 学ぶ子 元気な子」☆☆

大村市立大村小学校  
学校だより

# 感じて動く

文責：校長 高木 修  
令和6年4月30日 No.3

☆☆子どもが「喜んで登校し 満足して下校」する学校づくり☆☆

## ◆ 歓迎集会・歓迎遠足

4月19日（金）は、歓迎集会・歓迎遠足でした。①「新入生を歓迎し、心から思いやろうとする心を育てる」、②「学年、学級相互の親睦と協力する態度を育てる」、③「集団行動をするときの基本的な行動様式を身に付けさせるとともに、交通安全に対する知識・理解を深めさせ、実践させる」という3つの目的で実施しています。企画委員会の子どもたちによる「大小〇×クイズ」を楽しんだ後、目的地の大村市陸上競技場に向け、遠足らしく、寺島経由の約2.3キロの道のりを歩きました。天候に恵まれ暑い中でしたが、みんな元気に歩ききりました。1年生も、6年生と手をつなぎ、励ましを受けながらにこやかに歩いていました。

陸上競技場では、縦割り班に分かれ、6年生の進行で会が進みました。各学級の「学級紹介」や先生方の自己紹介のあと、「もうじゅう狩り」や「じゃんけん列車」等の交流遊びで盛り上がっていました。外でみんなで食べる弁当やおやつもとてもおいしそうでした。その後も自由時間があり、めいっぱい遊んだ子どもたちです。

たくさん笑顔があふれる一日となりました。



## ◆ 授業参観・懇談会

4月24日（水）は、授業参観・PTA総会へお越しいただきありがとうございました。

新しい学年での授業を参観されていかがだったでしょうか。2年生以上の学年では、授業の雰囲気も昨年度とは違うように感じられたのではないかと思います。

子どもたちが意欲を持って主体的に学ぶことができるような授業づくりをしたいと思う気持ちは、全ての担任に共通しています。授業を見られての感想や、子どもたちの様子で気になること等については、授業づくりをする上で大変参考になりますので、遠慮なく教えていただけたらと思っています。保護者の皆様からの声や、子どもたちの反応を真摯に受け止めながら、よりよい授業づくりに努めてまいります。

PTA総会への御参加もありがとうございました。3年間会長を務めていただいた宮崎和雄様が顧問となり、今年度より新会長として濱田宏久様が就任されました。また、副会長や各委員長さんにも入れ替わりががあります。昨年度も大変よくしていただきましたが、今年度もまたお世話になることがたくさんあると思います。

保護者の皆様の協力もどうぞよろしくお願いいたします。



## ◆ 家庭訪問 、お世話になります

明日、5月1日（水）から5月10日（金）までは家庭訪問期間となります。御多用の中、時間をつくっていただきありがとうございます。玄関先での短時間の訪問となりますが、どうぞよろしくお願いいたします。